

## Vorweihnachtlicher Besuch im Katharinenheim

Es ist eine schöne Tradition, dass Schülerinnen und Schüler der Grund- und Mittelschule Bad Endorf in der Vorweihnachtszeit das Katharinenheim besuchen, um die Bewohner mit unterschiedlichen Beiträgen zu erfreuen.

Die 1. Klasse sang, unter der Leitung ihrer Klassenlehrerin Frau Hell, fröhliche und besinnliche Lieder. Frau Hell begleitete wie immer souverän am Flügel. Einige Erstklässler spielten mit der Blockflöte und am Klavier kleine Solostücke.

Außerdem musizierten der Chor, das Klarinettenquartett und die Stubenmusik der Mittelschule. Die Stubenmusik, geleitet von Herrn Amann, spielte Menuette und weihnachtliche Stücke, das Klarinettenquartett (Einstudierung Frau Sedlbauer) trat zum ersten Mal auf und überzeugte durch klangschönes, sicheres Musizieren. Der Chor der Mittelschule (Leitung Frau Stegmayer) sang französische und englische Weihnachtslieder. Begleitet wurden die jungen Sängerinnen und Sänger wieder von Frau Hell und von zwei Mittelschülerinnen an der Flöte.

Herr Amann führte durch das Programm und animierte die Seniorinnen und Senioren zum Schluss des kleinen Adventssingens zum Mitsingen bekannter Weihnachtslieder; dieses Jahr waren offensichtlich besonders stimmkräftige und musikalische Bewohner anwesend.

Diese Veranstaltung ist für beide Seiten ein großer Gewinn – freuten sich doch die alten Menschen über die Fröhlichkeit und Frische der Jugend und die Schülerinnen und Schüler kamen in Kontakt mit der Großelterngeneration.

